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                                               ÉCOLE DU CAMPANILE 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 18 décembre 2023 

 

• Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile  

• Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents    

• Mme Laurence Guérard, vice-présidente et représentante des parents    

• M. François Monnou, représentant des parents    

• Mme Gitane Boivin, représentante des parents et représentante sur le comité 

de parents du centre de services scolaire des Découvreurs 

• Mme Myram Létourneau , représentante des professionnels de l’école  

• Mme Maxine Dandois-Fafard, représentante substitut des parents    

• Mme Lautie Cenadin, représentante substitut des parents    

• Mme Sandy Bolduc, représentante du personnel enseignant    

• Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant    

• Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien    

• Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde    

• Mme Catherine Raymond, secrétaire  

 

Étaient absentes et absents :  

- Mme Hanen Ben Khalifa, représentante des parents  

 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

Madame Valérie Gauthier constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 23/24-22 

SUR PROPOSITON DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Caroline Côté, le 

conseil d'établissement adopte l’ordre du jour suivant : 
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1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  

3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 13 

NOVEMBRE  

4.  INTERVENTION DU PUBLIC 

5. ADOPTION  

5.1. Projet éducatif 

6. APPROBATION  

6.1. Journée Porte ton pyj 

6.2 Horaire de la dernière journée de décembre 

7. CONSULTATION 

8. PAUSE 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

9.1. De la présidente 

9.2. De la représentante du comité de parents 

9.3. Des représentants des membres du personnel 

9.4. De la trésorière  

9.5. De la directrice  

10. DIVERS 

10.1 Consultation des élèves  

10.2 Projet de sécurité routière 

10.3. Agrandissement de l’école 

10.4. Bavard 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 13 

NOVEMBRE 2023 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-24 

SUR PROPOSITON DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Caroline Côté, le 

conseil d'établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 13 novembre 2023. 

 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n'y a pas d'intervention du public. 
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5. ADOPTION  

5.1.  Projet éducatif 

Madame Valérie Gauthier nous présente le projet éducatif qui avait été envoyé aux membres 

précédemment. Quelques corrections y sont apportées pour améliorer l’esthétisme. De plus, 

certains mots sont corrigés (commission scolaire pour centre de services). Madame Gauthier 

explique la distinction entre l’utilisation d’outils numériques et l'environnement numérique. 

Dans le second document du projet éducatif résumé dans un tableau, Madame Nolet ne retrouve 

pas le développement de relations saines. Mme Gauthier explique que ces compétences sont 

implicitement liées à l’objectif des saines habitudes de vie. 

Nous discutons du taux de réussite tel qu’indiqué dans le tableau. La formulation employée 

laisse croire que seulement 5% des élèves réussissent. Phrase choisie après réflexion et 

discussion : Amener tous les élèves qui se situent dans la zone critique vers la zone de réussite. 

Il sera aussi ajouté à ce document qu’un élève qui est dans une zone critique est en difficulté 

d’apprentissage. Monsieur Monnou se questionne sur la façon de formuler les objectifs qui ne 

lui semble pas toujours juste. Après discussion, la formulation restera la même puisque nous 

suivons le PEVR du centre de services scolaire. Il est proposé par Mme Dandois-Fafard que 

nous ajoutions dans la description de l’école qu’elle est dans un boisé et que nous formons des 

citoyens responsables au niveau environnemental. Mme Gauthier fera cet ajout à la description 

de l’école. 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution 23/24-25 

SUR PROPOSITON DE M François Monnou, APPUYÉE PAR Mme Laurence Guérard, le 

conseil d'établissement adopte le projet éducatif de l’école du Campanile avec les modifications 

proposées. 

 

6. APPROBATION  

6.1 Porte ton Pyj  

Madame Valérie Gauthier nous informe que depuis quelques années, l'école fait l’activité porte 

ton pyj au profit d’Opération Enfant Soleil (permettre aux élèves de venir à l’école en pyjama, 

en échange d’un don volontaire.). Tous les dons seront accepter et tous les élèves de l’école, 

qu’ils apportent un don ou non, pourront y participer. Cette activité est reliée à l’activité 

Les Découvreurs à la course, un défi sportif rassembleur, ayant pour but d’amasser des fonds 

pour Opération Enfant Soleil. La date est fixée par l’équipe école au 23 février.  
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution 23/24-26 

SUR PROPOSITON DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Laurence, le conseil 

d'établissement approuve la campagne de financement « Porte ton pyj » 

 

7.CONSULTATION 

7.1Critères d’inscription  

Lors de la dernière rencontre, nous avions choisi de réfléchir sur la possibilité d’écrire une 

proposition pour le CA du centre de services scolaire des Découvreurs au sujet des critères 

d’admission dans les écoles du plateau de Ste-Foy. Au dernier CE, M. Pleau nous a clairement 

nommé que nous étions dans une situation d’urgence à cause de laquelle le centre de services 

devra se réajuster et trouver de nouvelles solutions. Les membres du CE pensent donc que c’est 

à l’avantage de la communauté école qu’une suggestion de leur part soit faite au centre de 

services quant aux règles d’affectation. Nous discutons de l’impact d’un tel changement sur un 

enfant qui est dans l’école depuis quelques années versus un autre enfant qui vient d’immigrer 

au Québec et dont les parents sont en ajustement constant dans leur nouvel environnement. 

Comme ce critère est subjectif, nous préférons nous en remettre à des critères simples et 

facilement évaluables. Pour l’instant, le premier critère est la fratrie, suivi de la distance et 

finalement de la durée de fréquentation. Il est proposé que nos critères soient plutôt placés dans 

cet ordre : la fratrie, la durée de fréquentation et ensuite la distance. La proposition sera 

formulée pour inclure toutes les écoles du plateau de Ste-Foy qui vivent une situation de 

surpopulation comparable à la nôtre. Mme la présidente rédigera une proposition qu’elle 

enverra aux membres du CE à des fins de consultation avant de l’envoyer. 

 

8. PAUSE 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

 9.1. De la présidente 

Mme Nolet remercie les membres pour leur participation et espère les revoir pour janvier.  

Les parents qui sont venus au CE lors de la dernière rencontre ont demandé à la présidente s’il 

lui était possible de faire parvenir leur pétition à tous les parents de l’école. Il est proposé que 

ce sondage soit placé dans le Bavard du mois de janvier dans une section du CE et OPP. 
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9.2. De la représentante du comité de parents 

Gitane est allée aux rencontres d’octobre et novembre. Il y a eu une représentation des parents 

de notre école qui désirent faire changer les critères d’affectation. Le comité de parents du CS 

n’a pas jugé bon de faire changer les critères à leur faveur. 

Le 17 janvier prochain, il y aura une formation sur les frais chargés aux parents. La SCPQ offre 

plusieurs formations pour les parents qui le désirent. Les membres de notre CE peuvent en faire 

la demande. 

Le taux de diplomation dans notre centre de services est de 91,6%; ce qui constitue un record. 

Globalement, dans toutes les écoles, il y a eu une baisse budgétaire cette année. 

Le temps d’écran a été discuté au Comité de parents. Le CS est en analyse de cet enjeu. 

Le projet de loi 23 a aussi été présenté. 

Pour le moment, il y a 47 enseignants non qualifiés dans notre CS. Tous sont en voie de 

terminer leur formation. 

 

9.3. Des représentants des membres du personnel 

Madame Caroline Côté nous informe que les rencontres de parents ont été faites. Elle parle des 

activités de Noël qui ont été organisées par le conseil étudiant ainsi que de la collecte de 

denrées. La grève a affecté certaines activités. 

Madame Rawia Fredj nous informe que la première rencontre du comité des parents utilisateurs 

du service de garde a eu lieu. Ils ont décidé du thème de la semaine de relâche qui aura lieu à 

l’école Filteau : À la découverte de...  

La recette du marché de Noël est presque à 2000$. C’est un record !  

Le 8 janvier, sera une journée pyjama avec lecture au gymnase à la lampe de poche. Seulement 

47 enfants sont inscrits pour le moment. 

 

9.4. De la trésorière  

Le budget sera donné en janvier après le calcul des dépenses du CE de décembre. 

 

9.5. De la directrice  

Madame Valérie Gauthier nous informe que l’école sera pleine en janvier. Deux nouveaux 

élèves arriveront en 4e année après Noël. 

Mme Jessica Dorval sera officiellement notre directrice adjointe en janvier. Madame Gauthier 

en est très heureuse. 😁! 

 

9.6. De l’OPP 
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Le 14 février, il y aura un café biscuit organisé par l’OPP. Il y aura aussi la journée culturelle 

d’organisée au printemps. Cette activité fut un grand succès l’an dernier. 

 

10.DIVERS 

10.1 La consultation des élèves 

Les enfants, au cours des années, ont été consultés sur différents sujets (sujets de consultation, 

les activités de l’école, leur classe). Un nouveau sujet de consultation devra être choisi dans les 

prochaines rencontres. 

 

10.2 Tutorat et soutien pédagogique 

Un nouveau budget de 19 000$ en tutorat a été déployé pour soutenir les enseignants. Les 

classes du 2e cycle ont donc droit à l’aide d’une orthopédagogue retraitée à chaque semaine. 

En 6e année, le soutien est donné directement par l’orthopédagogue de l’école parce qu’il s’agit 

du groupe qui a le plus de défis autant pour les apprentissages que pour le comportement. 

 

10.3 Projet de sécurité routière 

Ce projet a reçu un budget de 3000$ de la ville. Il débutera quelque part après les vacances. 

 

10.4 Agrandissement de l’école 

Mme Gauthier a eu sa première rencontre avec Durand, le constructeur de l’agrandissement de 

l’école. Il y a aura des rencontres à toutes les deux semaines à partir de la mi-janvier.  

Les représentants des ressources matérielles du centre de services viendront rencontrer le CE 

le 22 janvier.  

Le 24 janvier, il y aura aussi une rencontre d’organisée pour tous les parents de l’école au 

gymnase.  

Les groupes du préscolaire seront relocalisés dans des locaux qui servent au service de garde 

et par l’anglais et l’art. Nous serons serrés l’an prochain, mais nous demeurerons tous 

ensemble.  

Le projet commencera avec la construction du stationnement en avril et se poursuivra dans la 

zone du stationnement actuel en mai et juin.  

Pour cette année, il n’y aura pas d’élèves au service de garde pendant relâche à notre école. Ils 

seront à l’école Filteau. Ainsi, le constructeur pourra commencer certaines tâches. 

 

10.5 Bavard 

Sujet discuté dans un point précédent. 
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11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-27 

SUR PROPOSITON DE Mme Sandy Bolduc, APPUYÉE PAR Mme Laurence Guérard, le 

conseil d'établissement lève la séance à 21h20.  

Adoptée à l’unanimité. 

Marie-Christine Nolet, présidente    Valérie Gauthier, directrice 

 

Index des résolutions 

Ce tableau est à changer jusqu’à la résolution #23. Madame Nolet m’a dit lors du dernier 

CE avoir fait les changements dans le PV du 22 novembre, mais je ne crois pas avoir cette 

version.  

 

Résolutions   Date Sujet 

22/23-01       04-10-22 Adoption de l’ordre du jour    

22/23-02              04-10-22 Adoption du procès-verbal 

22/23-03    04-10-22 Adoption du calendrier des rencontres 2022-2023   

22/23-04    04-10-22 Adoption des règles de régie interne    

22/23-05    04-10-22 Adoption des règles d’élection    

22/23-06    04-10-22 Approbation du projet de sorties pour la mesure à l’école on bouge   

22/23-07    04-10-22 Levée de l’assemblée 

22/23-08   14-11-22 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-09 14-11-22 Adoption du report du procès-verbal 4 octobre 

22/23-10 14-11-22 Adoption du budget de l’école 2022-2023 

22/23-11 14-11-22 Adoption du budget du service de garde 2022-2023 

22/23-12 14-11-22 Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

22/23-13 14-11-22 Approbation des listes d’activités et de sorties culturelles 

22/23-14 14-11-22 Approbation de la planification ces contenus d’éducation à la 
sexualité 

22/23-15 14-11-22 Approbation de la planification des COSP 

22/23-16 14-11-22 Approbation de la classe-neige pour les 4e année 
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22/23-17 14-11-22 Approbation du voyage à Ottawa pour les 6e année 

22/23-18 14-11-22 Approbation des campagnes de financement, vente de bûches de 
Noël et de chocolat 

22/23-19 14-11-22 Approbation de la vente des billets de la Fondation Maurice Tanguay 

22/23-20 14-11-22 Approbation du projet entrepreneurial « Tie-Dye » 

22/23-21 14-11-22 Levée de l’assemblée 

22/23-22 12-12-22   

22/23-23 12-12-22 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-24 12-12-22 Adoption du procès-verbal du 22 novembre 2023 

22/23-25 12-12-22 Adoption des sondages pour le plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation 

22/23-26 12-12-22 Approbation de la campagne de financement « Porte ton pyj » 

22/23-27 12-12-22 Levée de l’assemblée 
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